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REQUERIMENTO Nº 00961/2013
 

Requer  informações  acerca  de 
estudo para melhoria de trânsito na 
região central. 

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO  que  a  Sesetran  ,  recentemente  retirou  um 
semáforo que estava instalado entre a Av Monte Castelo e as Ruas João Lino 
e João Ridley Bufford no centro da cidade;

 CONSIDERANDO que a retirada do semáforo tornou possível 
que alguns motoristas imprudentes possam acessar a Av Monte Castelo  de 
maneira ilegal e perigosa;

CONSIDERANDO que este vereador foi procurado por diversos 
munícipes que moram próximos ao local  e também pelos comerciantes que 
reclamaram que muitos motoristas que trafegam na Rua João Lino aproveitam 
da falta de barreira para acessar a Av Monte Castelo de maneira ilegal;

CONSIDERANDO que, a falta de uma sinalização ou colocação 
de barreiras,  faz  com que motoristas  irresponsáveis  façam esta  conversão, 
podendo causar acidentes entre veículos e também pedestres;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal  
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações: 

1º) Após a retirada do semáforo, o setor de trânsito tem registros 
de acidentes no local?

2º)  Caso  resposta  positiva,  informar  quais  os  acidentes  e 
respectivas datas e horários.

3º) A Sesetran tem conhecimento do problema após a retirada do 
semáforo ?
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4º) Caso resposta positiva,  quais as providências  que o órgão 
pretende fazer ?

Justificativa:

Este  vereador  foi  procurado  por  diversos  munícipes  que 
frequentam o local  e  disseram que vários  motoristas  que trafegam na Rua 
João Lino e que acessam a Av Monte Castelo, tornam o local perigoso com 
risco eminente de acidentes.

A falta de sinalização ou até colocação de barreira, faz com que 
motoristas  imprudentes  façam esta  conversão  irregular,  o  que pode causar 
acidentes na via. 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de agosto de 2.013.

Juca Bortolucci
Vereador - Lider PSDB


